

夏の暑さを吹き飛ばせ

かみのかわ町おこし夏祭り

7月16日、かみのかわ町おこし夏祭りが行 われ、八坂神社の大みこしを筆頭に、大小 様々なみこしや山車屋台が上三川通りを練り 歩きました。

祭りの終盤には交差点にみこしや山車が集 合し、かけ声やお囃子の音色が夏の夜空に響 きわたりました。



大きく声を張り上げて



大人も子どもも一緒に参加



おはやしの音色が鳴り響きました





太鼓や木遣りなども行われ、通りは大いににぎわいました

大切な川をきれいにしよう

鬼怒川クリーン作戦・マスのつかみ取り大会

7月23日、鬼怒川河川敷でごみ広いが行われ、 多くの人が参加しました。河川敷等を利用した際 には、自分たちのごみは必ず持ち帰りましょう。

ごみ拾いの後は、桃畑緑地公園東側の特設会場 にてマスのつかみ取り大会が行われ、子どもたち はすばやく逃げるマスを楽しそうに追いかけてい ました。



マスをたくさん捕まえました



体験学習の様子

福祉・ボランティア精神を学ぼう第26回中学生・高校生サマースクール

7月28日から8月17日まで、社会福祉協議会主催によるサマースクールが開催され、町内在住、通学の中学生・高校生56名が参加しました。開講式では、「生きる中で大切なこととは」について考える総合学習、赤ちゃんふれあい体験などを実施。その後、福祉施設や幼稚園、病院等で体験学習を行い、受講生は様々な人たちとふれあいながら、命やコミュニケーションの大切さを学びました。

選挙管理委員会新委員が就任しました

任期満了による選挙管理委員会委員の改選が行われ、町議会本会議で次の方が選出され、就任しました。

- ▼委員長=森野 利男さん
- ▼委員長職務代理=小菅 純美さん
- ▼委員=黒須 新次館さん
- ▼委員=鶴見 和良さん
- ▼補充員=上野 礼子さん、蓬田 正美さん、 藤笛 守夫さん、緑山 幸さん
- ▼任期=平成28年7月25日~平成32年7月24日



左から黒須さん、森野さん、小菅さん、鶴見さん



いざというときのために

普通救命講習会が実施

8月5日、下野地区交通安全協会女性部会上三川支部会員が、当支部の研修事業として、普通救命講習を受講しました。

石橋地区消防組合上三川消防署にご協力をいただき、AEDの使用法や、止血方法などを学びました。



皆さんよろしくお願いします

創年倶楽部運営ボランティア 養成講座が終了しました。

〜毎週1回気軽に集える、地域のみなさんが主役の「居場所」づくりがスタート〜

いつまでも住み慣れた地域でいきいきと過ごせるような地域づくりとして、「創年倶楽部(=気軽に楽しく集える居場所)」の運営をサポートするボランティアの養成講座が7月12日に終了しました。26名の方が修了され、閉講式には町長から修了証を授与されました。全12回の講座のプログラムに熱心に参加されていました。今後は、創年倶楽部の運営ボランティアとして、地域の皆さまと一緒に活動をする予定です。

♥↑ 町の話題 合 📖

交通安全の願いを込めて

上三川町交通安全母の会がうちわ配布

7月30日(土)、第21回夕顔サマーフェスティ バル IN かみのかわの会場で、交通安全母の会が 「交通安全うちわ」を配布しました。

3S (see (見る・発見する)・slow (減速す る)・stop (止まる)) の交通安全意識が広まる よう願いをこめてうちわを手渡しました。



イベント参加者へ交通安全うちわを配布



大人も子どもも一緒にラジオ体操

夏休みのラジオ体操

7月21日から町内の小中学校が夏休みとなり、 子どもたちが規則正しい1日が過ごせるように、 町内各所でラジオ体操が行われました。

美里自治会では、自治会の有志により昨年の 10月からラジオ体操を実施しており、夏休み中 に美里公園で行われていたラジオ体操には子ども 達だけでなく、大人達が身体を動かす姿も見られ ました。

平成28年度栃木県交通指 導員連合会表彰

宇都宮市のパルティとちぎ男女共同参画 センターで開催された表彰式において、上 三川町の交通指導員である稲葉文雄さん、 苦澤清介さんが表彰を受けました。

これは、町内の児童生徒のために、稲葉 さんは40年、吉澤さんは10年もの間、立 哨を行ってきた功労を讃えるものです。

小さな鶴の芸術

薄市の齋木実さんの作品を紹介します。これ は木の枝に小さい折り鶴をたくさん貼り付け た作品で、広告の裏側や使用済み封筒を利用し

て色とりどりの作品に仕上げ ています。

一つの作品に千から二千匹 の折り鶴が使われ、数ヶ月か かることもあるそうです。



皆さんの温かいこころざ

上三川町社会福祉協議会





福美ちゃん

4、500円(第2回

~善意銀行~ **(**敬

上三川少年少女合唱団が東京ディ ズニーランド・ミュージック・フェス ティバル・プログラムに出演

町をはじめ県内外の多くのイベントで活躍 するトー川少年少女合唱団が、9月18日(日)午 前9時30分から東京ディズニーランドで開催さ れるミュージック・フェスティバル・プログラ ムに出演します。厳しいオーディションの結果 選ばれたものです。皆さんもゲストとして是非 応援に駆けつけてみてはいかがですか。